

**IMPONE A SUS LEALES**

Domina Morena el comité para evaluar a consejeros

PATRICIA RAMÍREZ

Son afines cinco de los siete integrantes, con lo que tendrá mayor facilidad para escoger a candidatos

Morena y sus aliados impulsaron su mayoría en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados e impulsieron a perfiles afines a la 4T como integrantes del Comité Técnico de Evaluación, que evaluará a los candidatos a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para los próximos nueve años.

Con el voto de Morena, PT y PVEM, que son mayoría, la Iucopo designó a Enrique Galván Ochoa, Andrés García Repper y Evangelina Hernández Duarte como integrantes del Comité por parte de la Cámara de Diputados, que se sumarán a Ernesto Isunza Vera y Araceli Mondragón González, propuestos por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y también proclives a las posturas de Morena.

Los otros dos integrantes del Comité, Maite Azuela Gómez y Sergio López Ayllón, fueron propuestos por el Instituto Nacional de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos (INAI) y son los únicos con perfiles críticos al gobierno de la 4T.

Con esto, Morena dominará el Comité Técnico de Evaluación, al imponer a cinco de los siete integrantes, con lo que tendrá mayor facilidad para evaluar a candidatos que puedan resultar cercanos a sus intereses.

Con los votos en contra de Movimiento Ciudadano y la abstención de PAN, PRI y PRD fue avalada esta selección y de inmediato se instaló el Comité, para publicar este viernes la convocatoria para la

selección de cuatro consejeros electorales y para que los aspirantes tendrán siete días para inscribirse, pues el plazo vence el próximo 23 de febrero.

Los nuevos funcionarios electorales sustituirán a Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz, quienes concluyen su encargo el próximo 3 de abril y de entre las cuatro quintentas que serán propuestas al pleno deberá elegirse también al presidente o presidenta del consejo general del INE.

A su vez, los coordinadores parlamentarios de PRL, PAN y PRD, quienes no presentaron una propuesta alterna, subrayaron la importancia del diálogo para garantizar perfiles en el proceso de elección de consejeros que den continuidad y vigencia a la democracia en nuestro país.

Aclararon que no votaron a favor de los candidatos presentados por Morena para no convalidar un proceso que, según advirtieron, debió haber tenido un tratamiento más exhaustivo, y con un mayor rigor en su desarrollo.

Sin embargo, añadieron, tampoco se votó en contra por no prejuzgar a las personas finalmente designadas, pero ahora darán seguimiento puntual a este proceso tan importante, enfocándose en cada detalle de todo el trabajo que llevará a cabo el Comité.

Señalaron que en la coalición VaXMéxico siempre han apostado por el diálogo que permita que este tipo de órganos sean integrados por ciudadanas y ciudadanos que se distingan por su imparcialidad, y que cuenten con la experiencia y conocimientos que exigen esas altas encomiendas.

ES ARRIESGADO

A su vez, el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, sentenció que es muy riesgoso que haya falta de imparcialidad que es



uno de los requisitos y de los principios establecidos en la convocatoria pero de hoy en adelante damos un voto de confianza que justamente se planteó en la convocatoria porque además creemos que en el

Comité va a haber personas de reconocida trayectoria y ya no quisiéramos personalizar", dijo.



Son morenistas.

"Votamos en contra, asumimos una posición clara y contundente porque creemos que se violan los principios de la convocatoria".